
佐賀県高度情報化推進協議会 

平成 30年度第２回幹事会議事録 

 

１ 開催日時 平成 30年（2018年）８月２日（木）10時 00分～11時 40分 

 

２ 場所 メートプラザ佐賀 ２階 大会議室 

 

３ 出席者 会長、副会長２名、座長、幹事 18名、事務局長、事務局職員４名 

 

４ 議題 

(1) 創立 30周年記念事業について【決議事項】 

(2) 電子決済の普及・啓発について【決議事項】 

(3) これまでの事業について【報告事項】 

(4) これからの事業について【報告事項】 

 

５ 議事録 

(1) 創立 30周年記念事業について【決議事項】 

・ 100人前後の方が１時間半の間で展示ブースが 10程度だと、大混雑して、見たくても行

列で見れないというイメージがある。100 人であれば、20 くらいのブースがあったほうが

望ましい。 

・ 講演会が終わった後に展示会があると、皆さん一旦外に出て、休憩されて、展示会には

人が集まらないということがある。 

・ 展示を出す側としては、より長く、より多くの人に見てもらいたい。展示時間が１時間

半であれば少ないという声が出てくるだろう。 

・ 展示会を別の会場で行うことになると、展示者が壇上でアピールする機会、10分程度で

も話をする機会を、どこにどう入れて込んでいくのか。講演会をして、またブースの出展

者の方が壇上に上がってもらうということを、もう一回見直さなければいけない。 

・ 午前中からの展示会を主の記念事業というのが現実的なのかなという感じがする。 

・ 会員に還元するというところがあるので、横のつながり・連携を強めていき、会員の得

になるということで、この機会にブースを出していただき、アピールするというような会

員への還元の場にしたい。 

・ 記念式典と表彰、講演会それからすぐに懇親会という流れとして、くっつけたほうがい

い。記念式典のスタートは遅めにする形がいい。 

・ 展示会は、午前中なのか午後早くなのかというのは別として、スタートは早めにして、

記念式典の間も裏で続いていくという形で、実行委員会において少し揉んで最終決定案を



出したい。 

・ ブース出展者を早めに募らなくてはいけない。事務局はすぐに取り掛かること。 

・ ブースの出展者数を早めに決めて、９月の初旬に実行委員会を開いて、そこで最終決定

をするということで、委員会に任せることを決議する。 

(2) 電子決済の普及・啓発について【決議事項】 

・ 特に意見無し 

(3) これまでの事業について【報告事項】 

・ 会員限定の情報提供については、早く会員に還元すること。 

(4) これからの事業について【報告事項】 

・ 特に意見無し 

 

６ その他 

・ 事務局から、企画運営グループメンバーの公募を行うことを説明した。 

・ 事務局から、規約変更等について精査中であり、次回の幹事会に提案する旨を説明した。 

・ 事務局長から、次回の創立 30 周年記念事業実行委員会は、８月に開催したいと申し出た。 


